

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли-сад № 15 г. Минска»



**Спортивная площадка
«Территория Здоровья»**



1. Срок реализации проекта: 2021-2023	
2. Организация-заявитель, предлагающий проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №15 г. Минска»	
3. Цель проекта: оказать комплексную физкультурно-оздоровительную помощь, направленную на обеспечение двигательной активности детей через создание средового комплекса игровых, оздоровительных технологий в виде спортивной площадки для полноценного физического развития дошкольников.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- Обеспечение специальных условий для овладения дошкольниками различными видами двигательной активности в соответствии с их возрастными и индивидуальными особенностями;- Содействие физическому развитию детей, обеспечение социальной адаптивности в процессе спортивных игр и упражнений посредством создания развивающей социальной и предметно-развивающей среды;- Обеспечение лично-ориентированного, индивидуального подхода к детям с разным уровнем физического развития и состоянием здоровья, обеспечение нормативного уровня физической подготовленности.- Использование современного спортивного оборудования в рамках обеспечения комплексной средовой поддержки педагогическим работникам, законным представителям воспитанников.	
5. Целевая группа: воспитанники дошкольного учреждения.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1. Оснащение и реконструкция спортивной площадки на базе учреждения дошкольного образования ГУО «ясли-сад № 15 г.Минска»: оснащение спортивной площадки современным, экологически чистым покрытием; приобретение и установка спортивного комплекса для лазания старших воспитанников дошкольного учреждения (1 шт.); приобретение и установка спортивного комплекса для лазания воспитанников среднего и младшего дошкольного возраста (1 шт.); приобретение и установка баскетбольных щитов (2 шт.); приобретение и установка стенки для метания (1 шт.); приобретение и установка спортивной дорожки «Змейка» (1 шт.); нанесение разметки и цифровых обозначений. 6.2. Проведение семинаров, мастер-классов и консультативной работы, а также мероприятий с воспитанниками.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 14 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	13.500
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск	
9. Контактное лицо: Воробьева Т.Н., заведующий государственного учреждения образования «Ясли-сад №15 г. Минска», тел. +375 17-292-48-25; E-mail: ddu15@minsk.edu.by	

Humanitarian project of the State Educational Institution
"Nursery-garden No. 15 of Minsk"



**Sports ground
"Territory of Health"**



1. Project implementation period: 2021-2023	
2. Applicant organization offering the project: state educational institution "Nursery-garden No. 15 of Minsk".	
3. The goal of the project: to provide a comprehensive physical culture and health care, aimed at ensuring children's motor activity through the creation of an environmental complex of gaming and health technologies in the form of a sports ground for full-fledged physical development of preschool children.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - Providing special conditions for preschool children to master various types of motor activity in accordance with their age and individual characteristics; - Promoting the physical development of children, ensuring social adaptability in the process of sports games and exercises by creating a developing social and subject-developing environment; - Providing a person-oriented, individual approach to children with different levels of physical development and condition.	
5. Target group: preschool children.	
6. Brief description of project activities: 6.1. Equipping and reconstruction of a sports ground on the basis of a preschool educational institution of the State Educational Institution "nursery-garden No. 15 of Minsk": equipping a sports ground with a modern, environmentally friendly coating; purchase and installation of a sports complex for climbing older pupils of a preschool institution (1 pc.); purchase and installation of a sports complex for climbing pupils of middle and younger preschool age (1 pc.); purchase and installation of basketball boards (2 pcs.); purchase and installation of a throwing wall (1 pc.); purchase and installation of a sports track "Snake" (1 pc.); marking and digital designations. 6.2 Conducting seminars, master classes and consulting work, as well as events with pupils.	
7. The total amount of funding (in US dollars): 14 000	
source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	13.500
Co-financing	500
8. Project location (region/district, city): Minsk	
9. Contact person: Tatyana Vorobyova., head of the State Educational Institution "Nursery-garden No. 15 of Minsk", +375 17-292-48-25; E-mail: ddu15@minsk.edu.by	